

## ゲーム・ネットの世界から

## 離れられない子どもたち

ゲーム・ネット・スマホを使い過ぎてしまう子どもたちをどのように理解し、 対応すれば良いのでしょうか。

無理に辞めさせようとして、問題がより深刻化することも少なくありません。 またコロナ禍において、「嗜癖」の問題はより大きなものになっているので はないでしょうか。

今回は児童精神科医の吉川徹先生に、ゲーム・ネット・スマホ嗜癖の理解と 対応についてお話いただきます。

ご家庭で、学校で、どのように対応していけば良いか、また発達障害との関 連についても教えていただきます。

## ▶講師 吉川 徹 先生(児童精神)医)

愛知県医療療育総合センター中央病院 子どものこころ科

- ▶ 日時 令和4年2月26日(土) 13:30~15:00
- ★オンライン開催(zoomを使用します) \*参加費→1.000円 ※リアルタイム配信のみ。当日不具合のあった方
- は、センターまでお問い合わせください。
- ★定員→500名(先着順)
- ★申込締切→令和4年2月7日(月)

※お申込み者には2月8日に入金案内をメールにて ご連絡いたします。2月15日(火)までにお振込みが ない場合、受講していただくことができません。 ※返金不可とさせていただきます。ご了承ください。

ホームページの申込みフォームに、 必要事項を入力して申し込んでください



奈良教育大学 特別支援教育研究センター

Tel/Fax 0742-27-9314 E-mail

tokubetsu@nara-edu.ac.jp

※本講座についてのお問い合わせは、メールでも受け付けます。

